

Plus le capitaine gigotait, plus il s'essoufflait.

Atouille comprit que le moment était venu d'en finir. Il n'avait ni sabre, ni hache... mais quelques fruits et légumes dans ses larges poches.

Il laissa donc tomber une peau de banane sur le pont du navire.

Le capitaine ne la vit même pas. Il glissa sur la peau, pirouetta au-dessus du grand mât et retomba dans la mer où les requins le dévorèrent.

- Qu'allons-nous devenir ? gémissaient les pirates de l'équipage.

- Savez-vous planter les choux ? demanda le pirate Atouille.

- Heu, non...

- Avez-vous déjà goûté de la tarte aux poireaux ? ajouta le pirate Atouille.

- Heu, non... mais on veut bien essayer.

Le pirate Atouille frappa dans ses mains et proposa :

- Que diriez-vous d'un nouveau capitaine ? D'un capitaine-cuisinier dont la sœur, Clémentine, est la reine du potager ?

- Hourra ! approuva l'équipage.

Depuis ce jour, l'immense navire s'arrête régulièrement à Port-Ange où l'attend Clémentine.

Et sur les mers, on entend chanter à longueur de nuit, à longueur de journée :

« Savez-vous planter les choux,
à la mode, à la mode... »

Savez-vous planter les choux
à la mode de chez nous ? »